
 

Protokoll der Kinderkonferenzen 

am 29. April 2022 

 

 

Um 8.00 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1a, 1b, 

1c, 3a, 3b, 4a und 4b.      Leitung: Evelin (3a)             Protokoll: Oguz (3a) 

Um 9:20 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1d, 1e, 

3c, 3d, 4c und 4d.             Leitung: Malena (4d)   Protokoll: Lotte (3d) 

Die zweiten Klassen waren auf Klassenreise. 

1. Altes Protokoll 

Die Leitung liest das Protokoll der letzten Kinderkonferenz vor.  

2. Abstimmung über Spielhäuser für den Schulhof 

Es stehen zwei Holzspielhäuser zur Auswahl und die Kinderkonferenz stimmt dafür 

sowohl ein Holzhaus mit Spitzdach, als auch eines mit einem Flachdach und einer 

Theke zu bauen. 

3. Wie schaffen wir es, dass der Neubau schön bleibt? 

Die Hausmeisterin Frau Wickborn ist zu Besuch in der Kinderkonferenz und berichtet 

vom Neubau: 

 Es wird in allen Klassenräumen Mülltrennung geben. In den blauen Mülleimer 

kommt Papier, in den gelben Wertstoff-Müll und in den grauen Restmüll. Es 

wird auch entsprechende Mülleimerbeutel geben. Die benutzten grauen 

Papiertücher gehören in den Restmüll. 

 Die Straßenkreide ist nur für den Schulhofboden und man darf nicht an den 

Hauswänden malen. 

 Die Toiletten im Neubau haben keine Fenster. Statt Lichtschaltern gibt es 

Bewegungsmelder, das soll Strom sparen. 

 Alle Fenster haben Jalousien, die je nach Wetterlage hoch- und runterfahren. 

Achtung, es darf draußen nichts auf den Fenstersimsen liegen, sonst werden 

die Jalousien blockiert. 

 

Bitte denkt in allen Klassenräumen an die Klassendienste! Am Ende müssen alle 

Stühle hochgestellt werden, damit gefegt werden kann. 

Wir überlegen in der Kinderkonferenz, ob wir einen Wettbewerb für die sauberste und 

ordentlichste Klasse starten. Oder, ob die schönste Klasse einen Preis bekommen 

soll. Gibt es Ideen aus den Klassen?  



4. Frau Timm, die Leitung der GBS, ist nicht in die Kinderkonferenz 

gekommen.  

 

5. Bericht vom Besuch bei der Bezirksamtsleiterin 

Malena, Lotte und Ali haben die Kinderkonferenz unserer Schule vertreten und 

berichten vom Besuch. Lotte hat folgenden Kurzbericht geschrieben: 

„Wir waren im Bergedorfer Rathaus. Dort haben wir uns mit der Bezirksamtsleiterin 

getroffen. Sie war nett und es gab Süßigkeiten zu Essen. Wir haben über 

verschiedene Dinge gesprochen. Außerdem haben wir Fotos für die Zeitung 

gemacht.“ 

So stand es am Donnerstag auf der ersten Seite der Bergedorfer Zeitung: 

 

In der Zeitung war noch ein längerer Artikel. Ihr findet ihn auf unserer Homepage. 

Protokoll von Oguz, Lotte und Frau Voß 

 

 

 

 

 

Das nächste Mal treffen wir uns zur Kinderkonferenz am Freitag, den 3. Juni 2022.  

Frau Timm wird erneut eingeladen.  

Habt Ihr in den Klassen noch Themen für unsere Kinderkonferenz? 


